

Presentación del libro:

DEMOCRATIZAR LA PRODUCCIÓN

Una reflexión crítica sobre el legado de Rosa Luxemburg

 Se celebrará el jueves 10 de marzo de 2022, a las 19,00 horas

 Lugar: Centro Cívico Las Sirenas.

Alameda de Hércules, 30, 41002 Sevilla

● Participantes:

Paula Garvín. Fundación de Investigaciones Marxistas de Andalucía

Virginia Gutiérrez. Universidad de Sevilla

Rafael Rodríguez Prieto. Universidad Pablo de Olavide

Jesús Rodríguez Rojo. Universidad Pablo de Olavide

● Colaboran:

Centro Cívico Las Sirenas. Ayuntamiento de Sevilla

Fundación de Investigaciones Marxistas

Laboratorio de Ideas y Prácticas Políticas. Universidad Pablo de Olavide

Editorial Atrapasueños



El índice refleja las grandes temáticas desarrolladas a partir del pensamiento y la praxis de **Rosa Luxemburg**. Capítulos enteros dedicados a la actualidad de su pensamiento, o incluso llegando a más como el capítulo titulado ¿Por qué molesta tanto Rosa Luxemburg? Mujer, judía y revolucionaria. Los elementos también centrales de su pensamiento como es la cuestión democrática o los procesos revolucionarios, y también por supuesto un tema gordiano de toda su acción política la cuestión de los nacionalismos. De los capítulos más innovadores aquellos que hacen referencia a la crisis del capitalismo por sobreacumulación y el papel de los imperios. Sin duda un libro completo que también nos lleva a reflexionar sobre el papel del fascismo como salvaguarda del capitalismo cuando entra en crisis.

Este libro ha sido escrito colectivamente por Rafael Rodríguez Prieto, profesor Titular de Filosofía del Derecho y Política en la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla; Virginia Gutiérrez Barbarrusa, Doctora Profesora del

Departamento de Sociología de la Universidad Pablo de Olavide (Sevilla) Pablo Slavin, abogado; Doctor en Derecho; Magíster en Ciencia y Filosofía Política; Profesor Titular Ordinario Exclusivo de Derecho Político y Profesor Adjunto Ordinario de Derecho del Trabajo y la Seguridad Social; Eduardo Molina Campano. Investigador de pleno derecho del Laboratorio de Ideas y Prácticas Políticas donde coordina la línea de investigación en Relaciones Internacionales y Economía Política Internacional; Alberto González Pascual. Doctor cum laude en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid, y doctor cum laude en Pensamiento Político por la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla; Arturo César Fernández-Le Gal Pérez. Graduado en Ciencias Políticas y de la Administración por la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla. Santiago Armesilla, Doctor por la Universidad Complutense de Madrid en Economía Política y Social en el Marco de la Globalización. ; Valeria Vázquez Domínguez. Estudiante de Ciencias Políticas y de la Administración en la USC. ; Luis Felipe López-Espinosa. Doctor en Filosofía por la UNED con una tesis doctoral sobre El problema de la interpelación: el regreso a Lacan en la teoría post althusseriana de la ideología (2013). Ismael de la Villa Hervás, estudios en Ciencias Políticas por la UNED y Máster en Comunicación Política por la UCM, donde es doctorando en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales. Esteban Cruz Hidalgo. Investigador Visitante en el Gabinete de Historia Económica e Social del Lisbon School of Economics & Management de la Universidad de Lisboa. Francisco Manuel Parejo Moruno. Doctor en Economía Aplicada por la Universidad de Extremadura con Mención Europea y Premio Extraordinario de Doctorado. José Francisco Rangel Preciado. Profesor ayudante en el departamento de Economía de la Universidad de Extremadura en el área de Historia e Instituciones Económicas de la Universidad de Extremadura. Eduardo Garzón Espinosa. Profesor Ayudante en el Departamento de Economía y Hacienda Pública de la Universidad Autónoma de Madrid ;Fernando Martínez Cabezado. Licenciado en Derecho y Antropología Social y Cultural por la Universidad de Sevilla; Jesús Rodríguez Rojo, politólogo y sociólogo por la Universidad Pablo de Olavide, donde cursó el máster en Derechos Humanos, Interculturalidad y Desarrollo y también donde hoy ejerce como investigador en el seno del Laboratorio de Ideas y Prácticas Políticas. Actualmente es docente en la Escuela Universitaria de Osuna.

Justamente en el aniversario de su asesinato, 15 de enero de 1919, el Laboratorio de Ideas y Prácticas Políticas de la Universidad Pablo de Olavide (UPO) junto a la Fundación de Investigaciones Marxistas (FIM) y el apoyo de la editorial Atrapasueños han publicado un libro resultante de las jornadas del I CONGRESO INTERNACIONAL EL PENSAMIENTO Y LA PRAXIS DE ROSA LUXEMBURGO. SIGNIFICACIÓN Y ACTUALIDAD DE SU LEGADO POLÍTICO Y ECONÓMICO desarrollado en la ciudad de Sevilla en noviembre de 2018. Una obra compleja en sus contenidos, con gran variedad de autores, que ha sido coordinada por el profesor Rafael Rodríguez Prieto.

Editorial Atrapasueños

www.fim.org.es

<https://twitter.com/FIMarx>

PRESENTACIÓN DEL LIBRO: DEMOCRATIZAR LA PRODUCCIÓN

UNA REFLEXIÓN CRÍTICA SOBRE EL LEGADO DE
ROSA LUXEMBURG

Con Paula Garvín (Fundación de Investigaciones Marxistas de Andalucía)

Virginia Gutiérrez (Universidad de Sevilla)

Rafael Rodríguez Prieto (Universidad Pablo de Olavide)

Jesús Rodríguez Rojo (Universidad Pablo de Olavide)



JUEVES 10 DE MARZO, 19:00



CENTRO CÍVICO LAS SIRENAS

(ALAMEDA DE HÉRCULES)

NOSDO
AYUNTAMIENTO DE SEVILLA
Centro cívico Las Sirenas

FIM



Fundación de
Investigaciones
Marxistas

LIPO

atrapasueños